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平成２７年度 第６回落合第一地区協議会の概要 

日  時 平成２７年１０月６日（火）午後７時００分～８時３５分 

場  所 落合第一地域センター３階 第一集会室 

出 席 者 委   員： ２３名 

特別出張所：３名 

協議内容 １．代表あいさつ 

２．議事 

 １）部会からの報告 

 ２）地区協フェスタについて 

 ３）視察について 

 ４）講演会について 

 ５）その他 

配布資料 ①平成２７年度第１０回「広報部会」会議概要 

②平成２７年度第６回「安全・安心部会」会議概要 

③-１平成２７年度第５回「ふるさと落合部会」会議概要 

③-２平成２７年度第６回「ふるさと落合部会」会議概要 

④-１平成２７年度第６回「みどり・環境部会」会議概要 

④-２「みどりの風」かわら版（案） 

⑤-１平成２７年第２回「地区協フェスタ実行委員会」会議概要 

⑤-２平成２７年第３回「地区協フェスタ実行委員会」会議概要 

⑤-３「広報しんじゅく」原稿 

⑤-４地区協フェスタ招待者リスト 

⑤-５地区協フェスタスタンプラリー台紙 

⑤-６地区協フェスタ役割分担表 

⑥-１平成２７年度第１回「視察実行委員会」会議概要 

⑥-２平成２７年度第２回「視察実行委員会」会議概要 

⑦平成２７年度第１回「講演会実行委員会」会議概要 

 

１．代表あいさつ 

 地区協フェスタがいよいよ間近に迫ってきた。実行委員会の方でも大分詰まってきた。各部会で頑張って

いただいていると思うが、もうひと踏ん張りなので、よろしくお願いしたいと思う。 

 

２．議事                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         

（１）部会からの報告 

 ◇広報部会 

次の「みどりの風」第２１号の準備を始めなくてはいけない。内容としては、地区協フェスタの各部会の記

事を書いていただきたいと思い、先程の役員会ではお願いしたのだが、各部会で決めていただければ、ど

なたがお書きになっても良いと思う。今までとまた違う切り口で書いていただけることを期待したいと思う。

字数は４００字程度。もっと書きたいという場合は写真をカットしてその分文字にしてももちろん良いと思う。
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ぜひ、よろしくお願いいたします。 

◇安全・安心部会 

主に地区協フェスタについて話し合ったが、これはまた後程ということで。その他には、視察、講演会につ

いての提案があった。視察については、都内で、各部会に関連した場所をバスでぐるっと巡ってみてはどう

かという意見が出た。講演会については、健康関連のものでも良いのではという意見が安全・安心部会とし

て出た。それと、第３６回の無灯火防止啓発キャンペーンを１０月１６日（金）午後６時集合で聖母坂下の新

目白通りで実施する。 

◇ふるさと落合部会 

 地区協フェスタ関係は後程になるので、今は明後日のまち歩きの説明をする。１０月８日（木）、午前中２

時間を掛けて、今回は下落合を重点的に、それから歴史的な建築物というところで内部見学を含めた企画

になっている。外部からまち歩きへの参加の希望もいただいたのだが、非常に参加人数が限定されている

ので、今回はふるさと落合部員を中心に、また今後のまち歩きに向けて私共がより研修を組むという形の

内容で、今回はふるさと落合部員が集中的に勉強をして参るつもりでいる。それから、視察実行委員会より

２、３カ所の希望場所を出して下さいということで、今回、江戸東京博物館を回っていただけることになった

ので、よろしくお願いいたします。 

◇みどり・環境部会 

 まず、地域ねこ展について。これは実施日が９月２７日（日）のことですでに終わっている。９月１６日（水）

の部会の前に午後１時からこの地域センター第一集会室で本番の会場をどのようなレイアウトにするかと

いう打合せをした。その準備会の報告も部会で行った。その時に、いくつかの展示パネルのタイトル、大見

出しの準備作業がまだ残っているという報告があった。それと、本番２７日のために地区協の予算で用意し

ていただいている唐辛子粉の袋詰め作業が終わっていなかったので、これをもう一日、９月２４日（木）に時

間をとって、そこで地域ねこ展のタイトル、大見出しを作成することと、唐辛子粉の小分け作業をすることを

決めた。地域ねこ展は２７日に終了したので、その日の様子などをご報告しようと思って、アンケートの集計

もしようとしたのだが、先週忙しくて手を付けられなかった。来月の全体会で詳しくご報告したいと思う。ただ、

入場者数について報告しておく。入場者数は７４名、地区協委員は５名、落合第一地域ねこの会の方が７

名、事務局２名、保健所から１名ということで、合計８９名だった。地区協委員はみどり・環境部会の部員が

５名ということで、実は副代表その他、それから広報部会の方がいらしていただいたので地区協からは１１

名程参加ということも言えると思う。その方々は入場者の７４名の中に入っているので合計人数は同じだ。

昨年に比べて少し人数が少なかった。一つは子どもが少なかった。行事がちょうどぶつかってしまったりし

たので、子どもが少なかったというのが一つあると思う。ただし、見学者の興味の度合いが昨年より大分熱

心になって、ゆっくりゆっくり全部よく読んで下さって、いろんな問題点なんかも大分理解していただいたの

ではないかと思っている。詳しいことはまた来月お話する。 

 次に、花の寄せ植え講習会について。これは前から予定して話していることで、開催日時は１１月１日

（日）午後２時から３時、場所は落合第一地域センター３階第一集会室。講師は地域にお住まいの香山先

生。内容はクリスマス、お正月に向けての花の寄せ植え講習会。ミニシクラメン、ハボタン、ビオラ等の寄せ

植えを行う予定だ。変更する場合もある。参加費として５００円をいただくことを決めた。「みどりの風」かわら

版を作成、印刷していただき、１０月１９日（月）から１０月２７日（火）が募集期間なので、また急いで作らなく

てはいけないので申し訳ないのだが、できれば、今週中に印刷していただいて、掲示板に貼っていただくよ

う各町会にお願いしたいと思う。今回は掲示板を中心にした少数を刷っていただくことにしている。募集人

員は先着２５名にした。先程の役員会で、申込み方法と募集期間の位置を入れ替えることにした。追加とし

て、「土日を除く９時から５時」を入れることにした。もしまだ何かあったら後でおっしゃって下さい。 
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 最後に、園芸クラブについて。これも以前話したことがあったかと思うが、落合第一地区のみどりを増やそ

うを目標に、お花や、みどりの好きな方に集まってもらって園芸クラブ的なものをつくる。活動内容は、花や

草いじりの作業、花や緑の情報交換、学習など誰でもが自由に参加、不参加が出来るごく気楽なグループ

を目指す。これは我々みどり・環境部会の部員が実際にやるというより、例えば、地域ねこの会の皆さんの

活動を補助してねこのいろんな活動をしているような感じで、出来るかどうかは別として、例えば、地域セン

ターの前の緑が枯れていて酷い状態になっているものを何人かの力を借りて直そうじゃないかということで

人を集めて緑を再生する等、後は、小学校だとか公園だとか区の施設。下落合地域交流館等は何年か前

からゴーヤのみどりのカーテンをすごく活発にやっているが、そういうところの手助けをする。もちろん我々

が中心になって人を集めてそういう手助けをする。そういうような形。それから、ご存知の方もいるかと思う

が、レガスのところでは、そこでやった講習会の人たちを中心にしてボランティアでレガスの一階の入り口の

辺りにたくさん花をプランターでもってやっている。それの水やり等は講習会に参加した人たちが、講習会を

終わってからボランティアで順番にやっているようだ。そのようなことを落合地域でもっていろんなところを見

つけて、そういう作業をしていこうじゃないかというのが一つだ。いろんなやり方があると思うので、実際の

場所、やり方というのはこれから徐々に考えていくが、講習会等をしながらそういうことをやっていきたいと

思っている。 

 

（２）地区協フェスタについて（実行委員長） 

 ９月１５日（火）と１０月１日（木）に実行委員会を開いた。内容に関しては、昨年もスタンプラリーをやり、そ

れによって景品を出させていただいた。その１等、２等、３等の景品の中で昨年の分が残っているものもあ

るのだが、殆どが出てしまったという状況なので、この３つを購入することを決定した。１等の真空ステンレ

スボトルに関しては発注したらそれがないということだったので、大変申し訳ないが、それに代わるものを早

急に決めないと間に合わないので、ご一任いただいて何人かと話をさせていただいて決めさせていただき

たいと思う。それから、４階の野菜売り場の他にスペースがあるので、集客に関して子供も大人も遊べる、

ちょっと軽くゲームができるようなものもあった方が良いのではないかという話もあり、その輪投げとストラッ

クアウト 

に関して、キャラクターのくじを引いてもらって何かが当たるという１００名分のプレゼントセットを用意した。

それも購入したことをご理解下さい。それから、フェスタのチラシの下に「このチラシをご持参の方にはプレ

ゼント有り」ということが書いてあるが、そのプレゼントに関しても、スタンプラリーの景品と重ならない物を

地域の皆さんなり、関連団体の方からいただいた物でつくろうという話になっている。PR については、資料

⑤－３をご覧下さい。これは「広報しんじゅく」の記事だが、これが実際１０月１５日号に載るものだ。前回お

話したように、各部会から一つずつという話だったが、どうしても文字数の関係でここに書いてある内容にな

ってしまった。江戸名所図会はふるさと落合部会、大人の自転車教室は安全・安心部会、沼田産の野菜の

販売は広報部会だが、みどり・環境部会の催し物が載らなかったことをお詫びしてお許しいただきたいと思

う。よろしくお願いいたします。チラシ、ポスターに関してだが、プレゼント有りの文言が入ったチラシを学校

に配布、商店、郵便局等にも置いていただいた。文言が入っていないポスターの方は各町会の掲示板に貼

っていただくようになっている。 

次に、催し物、役割分担についてだが、各部会からご説明いただきたい。よろしくお願いします。 

・安全・安心部会 

 防災グッズの展示は毎年やっているのだが、今年もやりたいと思う。それと、防災パネル。非常食もアル

ファ米を一箱いただいて試食を兼ねて参加者の皆さんにお配りしようと思っている。一人で３日分の非常食

というのはこのくらいなんですよという展示だ。防災のパンフレットも区役所にはいろんな種類があるので集
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められたらそれを並べたいと思う。それから、無灯火防止キャンペーンの報告だが、無灯火防止キャンペー

ンをやるとこのくらい無灯火の自転車が減ったということを見ていただくと良いかなと思う。大人の自転車教

室、昨年もやったが、自転車に乗っていてこれで良いのだろうかと思っている大人が多いので、結構質問さ

れていた。それと安全教育 DVD を流しておく。防犯関連の情報、『東京防災ブック』が全家庭に配られまし

たよね。あの中もちょっと見てみようかしらということだ。まだ部会では決定していないのだが、この間、水の

話が出た。断水したときに給水車が来るが、それ以外に、どこか水をいただく拠点となる施設があるんじゃ

ないかしらと思って。先程、所長が調べていらっしゃいましたよね。後で聞いてみたいと思うのだが。そういう

所もあるかも知れないので、あったらそういうのも新宿にはありますという情報を提供したいと思っている。 

・みどり・環境部会 

 基本的には昨年と同じだ。展示とサロンということで、中心にゴーヤジュースの試飲を出来るコーナーを

設けて、その周りにいろいろ展示をする。ゴーヤ料理レシピ集配布は、今年度はエコギャラリーさんの主催

でやったので、我々独自では作っていないので未定とさせて下さい。ゴーヤジュースの試飲のためにリンゴ

ジュース等の材料を購入する。ゴーヤや地域ねこのスライド上映は昨年と同様だ。一つ今年追加したのは、

花の折り紙教室、これは教室というよりも折り紙を置いておいて、我々もスイセン等の花を折り紙で作って、

子どもたちにも作らせて、実際のみどりのゴーヤだとかその他みどりのなるべくたくさん実際のものを壁に

作ろうと思っている。そこに紙の花だが、花を咲かせようということだ。そこで折り方を教えることをやろうか

ということだ。地域ねこの関係では、先日開催した地域ねこ展で展示したものから選んで展示する。廊下も

使わせてもらう。相談したい人もいたら対応する。忌避剤の配布も行う。 

・ふるさと落合部会 

 昨年と同じものは、染の体験だ。昨年と同じようにやるので、人数も限りがあるので３５名まで体験してい

ただく。３５名以上は出来ないのでそこで終了するということだ。それから江戸名所図会の展示ということで

A３サイズの図会とその解説文、それから錦絵も１０点くらい準備している。内容は江戸名所図会の紹介と

いうことで、落合惣図、落合蛍、一枚岩等、９枚の図会を郵便局ですでに展示を行った。これは落合界隈、

神田川をずっと遡ってくる感じで姿見の橋からずっと遡ってきて落合蛍までの９枚は出来上がっている。そ

れから今度新たに、新宿全般の中で古地図があるので、内藤新宿、市谷八幡宮等、大久保の映山紅まで

11 カ所も加えて、今回、合計２０点の江戸名所図会の解説文、その他に錦絵を展示する。そのように準備

を進めている。 

・広報部会 

 ３階第一集会室 A の壁側にテーブルを一つお借りしてパネルを展示させていただく。それと、「みどりの

風」を３号分くらいはお持ち帰り用に置いておく。４階ホールで野菜の販売をする。沼田市のマイ箸作りが出

来るかどうかはまだ確定ではない。野菜販売の所は人数が少なくて、お手伝いの方を呼びかけているので、

当日は昨年並みにお手伝いをして下さる方が来てくれるかと思うのだが、ブルーシートを敷いたり、パーテ

ィションを立てたりするので、皆さん、よろしくお願いします。野菜が１２時ぎりぎりに到着すると思うので、昨

年と同じように上に上げていただきたいと思う。本当によろしくお願いいたします。野菜が売れている時は良

いのだが、そうでない時は４階ホールが寂しくなるので今年は遊びコーナーを設けたいなと思うので、その

セッティングのお手伝いもお願いしたい。初めてのことなので、どのくらいのスペースをとったら良いのかも

分からないのだが、ボールを投げるのでボールが遠くに飛ばないようにパーティションで囲うのかなとか、ま

だやってみていないのでなんともここでお願いがしきれないのだが、今はパーティションを２、３台予定して

いる。もっと必要だと私がお願いするかも知れないが、よろしくお願いします。 

・実行委員長 

 受付に関してだが、受付場所は１階ロビーの出張所側だ。焼き芋に関しては資料⑤-６をお読み下さい。
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事務局から消防署へ届出書を提出していただいた。ポップコーンは事務局の方で全部手配が済んでいると

いうことなので、出張所の皆さま、どうぞよろしくお願いいたします。スタンプラリーは先程、内容に関しては

お話した。今年もよろしくお願いいたします。交通少年団は決定でよろしいだろうか。時間は１２時５０分から

だが。 

・委員 

 話してある。１２時３０分くらいに集合する。 

・実行委員長 

 新宿区社会福祉協議会の方から使用済み切手の回収箱を置きたいということで依頼があった。1 階に置

くので、使用済みの切手があればお持ちいただければありがたい。設営については各部会で事前に準備を

していただくので、集合時間がばらばらかと思うが、特に男性の方、午前９時から、一斉に地下からテーブ

ル、パーティション等を運ぶので、お時間のある方はぜひご協力をお願いいたします。休憩所は３階の調理

室だ。食事の場所でもあるが、地区協では食事が出ないので、お昼は各自よろしくお願いいたします。昨年

までは新宿しんちゃんに玄関のところで呼び込み等をしていただいたのだが、今年はふるさと落合部長の

お力をお借りしてクロッチの着ぐるみをお借りすることが出来たので、また一つ違った PR になるのかなと思

っている。それから、全体での結団式は１２時３０分から行うので３階の第一集会室にお集まり下さい。 

当日は館内放送は出来ないので、声掛けはあるかと思うが、それぞれ集まって下さい。よろしくお願いいた

します。 

■質問２ 

 毎年、新宿のシルバー人材センターが１階の入り口のところでチラシ等の配布をやっているのだが、人材

センターの方には話はしてあるのだろうか。 

●回答２ 

 聞いている。 

■質問３ 

 役割分担表には載っていないが、来て配ることは良いのですよね。 

●回答３ 

 いらしてはいるが、地区協の催しではないので、この役割分担表には載せていないのだと思う。 

 

（３）視察について（実行委員長）  

 会議は２回行った。一回目は９月１８日（金）、ここでは主に討議内容としては役割を決めた。どこに行きた

いかということを各部会から持ち寄っていただいたのだが、遠くに行かなくても良いのではないか、三つの

部会それぞれに行きたいところもあるだろうから、いろんなところをまわったら良いんじゃないかということで

出した。それが採用されて、各部会で行きたいところを何ヵ所か提案するということで終わっている。実施日

としては１２月６日（日）、３月６日（日）、１２月２日（水）ということで候補を挙げた。参加者の負担金はいつも

のように食事代くらいで良いのではないかということで第一回目の会議は終わった。第二回の実行委員会

を１０月２日（金）に行って、視察地の候補をそれぞれ挙げた。みどり・環境部会からは安全・安心部会で推

薦してきた場所の傍の公園に行ったらどうかということだった。例えば、木場公園、葛西臨海公園、城北公

園、中央公園等が挙がった。ふるさと落合部会からは昔日の江戸に思いを馳せるということで、江戸東京

博物館と深川江戸資料館が挙がった。安全・安心部会からは防犯、防災に関する施設ということで本所防

災館、池袋防災館、北区防災館、警視庁本部見学、消防博物館、新宿区防災センター等が挙がった。これ

らを検討した結果、本所防災館と江戸東京博物館に行き、公園に関してはもう少し内容を検討してプラスす

るということになった。実施日は、１２月２日（水）は防災館がお休みだということと、やはり１２月ではいろい
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ろ忙しいので、準備にも時間があまりないということで、昨年度も３月だったが、今年度も３月ということで、

３月６日（日）ということで実行委員会としては決定させていただいた。それで全体会でお諮りいただきたい

と思う。この案でもし通ったら、３月６日の本所防災館がもう予約できる状態で、一番初めのコースが９時１

０分からで、所要時間が１時間５０分、ショートコースがあるのだが、それが１１時１０分と１５時何分かだっ

たと思う。こちらとしては一番先に防災館を見てしまいたいので、９時１０分のコースに行ったらどうかなと考

えている。今のところ３月６日の９時１０分は空いている。その次のショートコースはもう埋まっている。結構

先まで予約を受け付けているようなので、もし本日決めていただければすぐに予約ができればと思うので。

よろしくお願いいたします。仮に、９時１０分に見学したとすると１１時に終了するので、移動して、江戸東京

博物館に行き、ここで食事、その後に館内を見学していただいて、もう一か所どこか公園に寄りながら都内

見物をしながら落合に帰って来るというコースを考えているのでご検討下さい。 

・司会 

 実施日なのだが、予約を入れなければならないという関係で、実行委員会から候補日として３月６日を挙

げていただいた。いかがだろうか。よろしいだろうか。 

・賛成の拍手あり。 

・司会 

 では、３月６日（日）ということで進めていただきたい。よろしくお願いいたします。 

〈決定事項〉 

 視察は３月６日（日）に実施する。 

 

（４）講演会について（実行委員長） 

 ９月３０日（水）に第１回実行委員会を開いた。集まったメンバーが５名で、代表がご挨拶にみえた。講演

内容については、講演会の委員会に来るということはそれぞれの委員にたぶん思いがあると思ったので、

全員にどう思っているのかということを話していただいた。その中で皆がこれが良いねとなった内容が、地

区協を介した地域のコミュニケーションについて。地区協議会なので、地域のコミュニケーションがとれるよ

うな地域にしていきたい。もう一つは、今の私たちがこのまま歳が上がってしまうと若い人が続いてこないの

で、若い人に関わる機会があるような、そのような講演会ができないかということで、委員の方から以前に

こういう先生がいましたということで法政大学の先生を紹介していただいた。いきなり皆の希望をまとめて、

このような感じにしたいのだが、どうやって手をつけて良いのか分からないので、地域文化部に行って調査

してこようかと思っている。私たちは地区協としてこういう講演会をやりたいと思っているので、講師等良い

情報はありませんかということで、もっと良いアイデアもあるかもしれないので、とりあえず１０月８日（木）に

行って調査をしてくる。そして、実行委員会を開いて内容については煮詰めていきたいと思う。実施日は今

から準備するとなると２月頃しかないと思う。案として挙げた日があるのだが、この中で地域の行事が入っ

ているところを削っていきたいと思う。例えば、２月７日（日）、２１日（日）、１１日（木）、１４日（日）。この中で、

どこかでこの日は行事があるよというものがあったら教えて下さい。その日を除いて、できればこれが第一

希望ということで進みたいと思う。やはり、日にちが決まっていないと講師依頼もできない。夜ではなくて昼

間に開催したいと思っている。２月は落合の地域で何かあるだろうか。 

■質問１（実行委員長） 

 地域センターの２０周年記念式典はいつか。 

●回答１ 

 ２月２１日（日）だ。 

・実行委員長 
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 ２月１１日（木）も育成会で行事があるそうなので、その日を避けると、２月７日、１４日辺りはどうだろうか。 

では、この辺りと思って私たちは動く。それから、テーマが地味なテーマだ。地域のコミュニティについてとい

う。これは、地区協でやる限りはここにいらっしゃる皆さん、自分で人を集めてくると思っていただきたいと思

う。ポスターで集めるのではなくて、委員の皆さんが自分の隣の人でも友達でも良いので、ぜひ一人二人を

連れて来ていただくと、せっかくの講演会が盛り上がると思う。私たちがやっている地区協の活動も少し広

がると思う。よろしくお願いします。 

 

（５）その他 

○新宿区防犯リーダー実践塾への参加について（司会） 

新宿区防犯リーダー実践塾というのがある。実施日が１１月６日（金）午後２時から４時まで、場所が牛込

箪笥区民ホールだ。講習会の内容はネットリテラシー向上等啓発講習会、東京都青少年治安対策本部、

その他に、出前寄席で漫才「高齢者を襲う闇」、コントこれは明治大学落語研究会だそうだ。という連絡が来

ている。 

 

○花の寄せ植え講習会について 

△意見１ 

 申込みに来た時に、お一人様一名という形、例えば、友達の分も申し込みたいんですけど２名よろしいで

すかということが起きた時に判断をしておかないとどうなのかなと思った。ポスターには何も書いていないじ

ゃないと言われたら、事務局が対処するのに大変かなと思うので、そこもちょっと細かいようだがやっておい

た方が良いのではないか。 

○意見１に対する返答（みどり・環境部長） 

 考えもしなかったが、お一人様一名ということで良いのではないか。 

△意見２ 

 それなら、そう書いておいた方が良いのではないか。 

○意見２に対する返答（みどり・環境部長）  

 申込みする時は一人ひとりするということですよね。たくさん申し込むこともあるのだろうか。明記しないと

だめだろうか。 

△意見３ 

 書いていないと大変なんじゃないかな。 

△意見４ 

 対処するのが大変だと思う。何も書いていないじゃないかと言われてしまうかもしれない。 

■質問１（司会） 

 地区協のゴーヤの料理教室の場合はどうだったのだろうか。自分が自分の分を。ゴーヤの苗を。 

●回答１（みどり・環境部長）  

 お一人が何人か一緒に申し込むということもあった。特にこちらから規制はしなかった。分かりました。経

験された方々の意見なので、お一人様一名様ということで。それはやはり明記すべきなのだろうか。 

■質問２ 

 電話なのか、いつも申し込みは。 

●回答２（みどり・環境部長） 

 そうだ。電話だ。 

△意見５ 
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 申込みは本人に限りますと書く。 

△意見６（司会） 

 でなければ電話をやめて、出張所に申込みに来ていただく。どうしますか、部長。 

○返答（みどり・環境部長）  

 じゃあ、こうしましょう。なにしろ受け付ける時に、一人で二人以上申し込む時は、お一人様だけに限らせ

ていただきますというのは、やはり明記しないとまずいか。 

△意見７ 

 それを事務局なりなんなりに頼むというのはどうなのだろうか。 

△意見８ 

 みどり・環境部会で、例えば、受付はみどり・環境部会の方が来て、申込み用紙もきちんと書いてもらって、

事務局に任せるのではなくて、例えば、一階の会議室が空いていれば、会議室で受け付けていますよとい

う形で対応した方が負担にならないのではないか。一応、一つの案だが。 

・司会 

 他にご意見はあるか。いかがだろうか。 

・みどり・環境部長 

 これは、我々と事務局で相談させていただいて決めて良いだろうか。それをこちらのかわら版に反映させ

るということで。 

・司会 

 すみません。事務局の方にもお手を煩わせることになると思うが、みどり・環境部会の部員の方と相談し

ていただいて、最善の方法を見つけていただきたいと思う。よろしくお願いいたします。 

 

○次回の全体会について（司会） 

 １１月の第一火曜日が３日で文化の日でお休みだ。こういうケースではいつも翌週の火曜日に全体会を

行っていた。そうすると、１０日になる。ご理解していただけるだろうか。では、１１月１０日の火曜日午後７時

から、この会場でお待ちしております。 

 

＜決定事項＞ 

  １１月の全体会は１０日（火）１９時から行う。 


